

INDRA Y FUNDACIÓN JUAN XXIII RONCALLI, PIONERAS EN OFRECER SOLUCIONES TECNOLÓGICAS PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD INTELECTUAL

- **Voluntarios de Indra han participado a lo largo de un mes, junto a trabajadores y usuarios de Fundación Juan XXIII Roncalli, en un programa de voluntariado inclusivo**
- **El programa CoNN.TTigo ofrece soluciones tecnológicas dirigidas a la atención, la formación y el empleo para facilitar la vida a personas con discapacidad intelectual**

Madrid, 1 de junio de 2018.- Voluntarios de Indra, una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría, han participado durante el mes de mayo, junto a usuarios y trabajadores de Fundación Juan XXIII Roncalli, en el programa CoNN.TTigo, una iniciativa de voluntariado inclusivo, pionera e innovadora que persigue la búsqueda de soluciones tecnológicas para mejorar la vida de las personas con discapacidad intelectual.

Profesionales de la compañía han trabajado en el diseño de aplicaciones dirigidas a tres ámbitos diferentes: atención (vida en comunidad y autonomía en el hogar), formación (curso de accesibilidad cognitiva) y empleo (servicios de productos ecológicos).

Esta misma semana se han presentado en la sede de la Fundación las tres soluciones tecnológicas propuestas: vida en comunidad, que plantea el desarrollo de una herramienta de apoyo a la autonomía en el hogar y en la comunidad para personas con discapacidad intelectual; accesibilidad cognitiva, que gracias a la creación de una interfaz sencilla permite acceder a la información que se necesite (urls, mapas web, audios, planos o textos con traducción a audios) a través de códigos QR, y almacenar dicha información a modo de biblioteca de recursos; y el servicio de productos ecológicos, una aplicación capaz de brindar un registro que permita la traza de todos los cultivos, su manipulación y la entrega al cliente final de forma automática.

Este trabajo se ha realizado en tres fases diferentes; inicialmente, a través de la lectura de informes y documentación para establecer una primera toma de contacto teórica; en segundo lugar, se ha procedido a la inmersión cognitiva de los voluntarios de Indra con una experiencia real y directa con las personas con discapacidad y, en tercer lugar, a través del *coworking* y el *desing thinking*.

“Para Indra ha sido muy importante participar en este programa de voluntariado, ya que nos ayuda a sensibilizar a nuestros profesionales y a acercarlos a otra realidad, a la vez que les permite desarrollar competencias y capacidades como trabajo en equipo, creatividad o comunicación. Además, este tipo de iniciativas contribuyen a crear orgullo de pertenencia y, sobre todo, nos permiten contribuir a la sociedad aportando soluciones tecnológicas, que es lo que mejor sabemos hacer”, señala Natalia Gómez Esteban, responsable de Acción Social de Indra.

Según los voluntarios de la compañía, la experiencia les ha llevado “a valorar la importancia de la autonomía personal de los usuarios de Fundación Juan XXIII Roncalli”. “Partiendo de la necesidad de reducir la brecha digital y las barreras tecnológicas que encuentra este colectivo hemos conseguido, a su vez, estimular la participación de todos, educar con valores y atender necesidades específicas y puntuales que requieren del apoyo de todos” explican.

Esta acción de voluntariado permite a Indra hacer partícipes a sus profesionales de la necesidad de ofrecer soluciones para mejorar la vida de las personas vulnerables y desfavorecidas, convirtiéndolas en protagonistas. En este sentido, se ha tratado de un trabajo colaborativo entre los trabajadores de la

Fundación y los voluntarios de Indra, teniendo como foco principal a las personas con discapacidad. Esto supone un enorme valor añadido, ya que se parte desde una necesidad social con la inclusión efectiva como meta.

Acerca de Fundación Juan XXIII Roncalli

FUNDACIÓN JUAN XXIII RONCALLI lleva más de 50 años trabajando para la inclusión social y laboral de personas con discapacidad intelectual, potenciando su calidad de vida y la de sus familias a través del desarrollo de su autonomía, iniciativa y formación. Congrega a casi 900 personas en su sede a diario, y cuenta con distintos Centros de Inclusión Sociolaboral (CIS): Centro de Día, Centro Ocupacional, Tutelas, Centro de Formación para el Empleo, Soluciones Verdes, Accesibilidad y el Centro Especial de Empleo RONCALLI que, con más de 25 años de experiencia y casi 300 trabajadores (el 80% de ellos con algún tipo de discapacidad), es un referente dentro de las Social Facility Services, destacando por la gran relación calidad-precio y su variedad de servicios, que le permite ofrecer soluciones a medida a las empresas (Servicios de Marketing, Servicios Logísticos, Servicios Documentales y BPO, Material de Oficina, Catering, Regalo Promocional y Cestas de Navidad, Servicios de Recursos Humanos y Productos Ecológicos).

Para más información visita nuestra web <http://www.fundacionjuanxxiii.org/>

Acerca de Indra

Indra es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y la empresa líder en Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica. Dispone de una oferta integral de soluciones propias y servicios avanzados y de alto valor añadido en tecnología, que combina con una cultura única de fiabilidad, flexibilidad y adaptación a las necesidades de sus clientes. Indra es líder mundial en el desarrollo de soluciones tecnológicas integrales en campos como Defensa y Seguridad; Transporte y Tráfico; Energía e Industria; Telecomunicaciones y Media; Servicios Financieros; Procesos Electorales; y Administraciones Públicas y Sanidad. Minsait es la unidad de negocio de transformación digital de Indra. En el ejercicio 2017, Indra tuvo unos ingresos de 3.011 millones de euros, 40.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.